



PK 09.09.2016

Harald Christ zum "Harald Christ Petit Départ"

Ich freue mich sehr, dass ich Ihnen heute die neue Radsportveranstaltung für Kinder in Düsseldorf, den Petit Départ, vorstellen darf. Der Petit Départ findet in diesem Jahr erstmalig im Rahmen des Düsseldorfer Radsporttages am 18. September statt.

Es ist der Startschuss zu einer ganzen Serie von Kinder-Radrennen, die im kommenden Jahr auf den Düsseldorfer Bezirkssportanlagen durchgeführt werden. Geplant sind sechs Veranstaltungen in der Zeit von März bis Juni. Die Kinder messen sich dann in drei verschiedenen Disziplinen: Einem Sprintrennen, einem Rundkurs und einem Hindernisparcours – und testen so ihre Schnelligkeit, Ausdauer und Geschicklichkeit. Die Sieger der jeweiligen Wettbewerbe dürfen sich auf etwas ganz Besonderes freuen: Sie treten im Rahmenprogramm des Grand Départ am 1. Juli 2017 noch einmal in einem Finale gegeneinander an.

Der Spaß am Sport steht beim Petit Départ absolut im Vordergrund. Dennoch ist mir die Förderung des Radsport-Nachwuchses ein wichtiges Anliegen. Wer weiß, vielleicht entdecken wir dabei ja auch den nächsten Tour-Fahrer...

Doch zurück zum 1. Düsseldorfer Radsporttag. Hier werden die Kinder ihre Rennen im Rundkurs auf der Kö fahren – die Jahrgänge 2006 und 2007 in drei Runden über eine Distanz von insgesamt 3,3 Kilometern und die Jahrgänge 2004 und 2005 kurven fünfmal über die Kö, also insgesamt 5,5 Kilometer.

Wir erwarten etwa 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer und ich bin sicher, das wird eine sehr schöne Veranstaltung.